

Los trabajadores y el pueblo de Venezuela
acaban de liberarse de la dictadura que Pe-
res Jiménez tenía impuesta a la nación,
de cuyos beneficios solo disfruta una re-
ducida camarilla.

El trabajador y el obrero con salario, veían
padeiendo las dificultades económicas que en
estos últimos años, como consecuencia de una
política al servicio de los monopolios nor-
teamericanos, causante de una abierta
emigración europea, sin control ni cana-
lización por parte del Estado. Este hecho
creaba en todo el país un ejército de mano
de obra sin trabajo, cuya consecuencia era
acelerar el descenso de vida en todo el
pueblo. Este fenómeno social tan carac-
terístico en una dictadura que sobe-
ne en cuenta los intereses del monopoli-
sta, ha venido favoreciendo sobre todo los
intereses petroleros de E.F.V.U. En el año 1948
en la industria petrolera trabajaban 52.000
obreras, con una producción de 1.200.000 barriles
de petróleo diarios, ultiamente a la cifra
de 3.000 obreros diarios de barriles, bajando 48.000
obreras, o sea 4.000 obreras extranjeras que hace 10 años
y habiendo a un en toda la producción su
riqueza...

(2^a)
cifras asombrosas. Estas cifras recogidas en la gaceta del ministerio de economía nos hacen pensar a que grado de explotación se hallaban sometidos los obreros petroleros venezolanos. En las demás industrias por el mismo motivo de excedente de mano de obra, existía parecidas motivos de explotación.

El comercio venía sufriendo una constante crisis en sus ventas, como consecuencia del descenso del nivel de vida de la población. En Caracas, el agotamiento del latino en las ventas, se acentuaba con el constante incremento de los alquileres, ascenso motivado por el control de monopolio y nuevas impuestos del Estado, que terminaron por arruinar según estadísticas del ministerio recogidas en la "Cámara de crédito Industrial", la quiebra en el 80% del comercio de la capital.

En un "frente nacional" sin distinción de ideas ni matices políticos, se unieron todas las fuerzas contra la dictadura y contra el imperialismo norteamericano, por la liberación y vuelta a los principios democráticos y libertades constitucionales. En esta etapa por la libertad de Venezuela se ha distinguido, al igual que las demás fuerzas, la Iglesia Católica, que desde el

risue...

primer momento, no dudó condenar los abusos y atropellos de la dictadura. En un momento como este, ¿qué hace en nuestro país, nos preguntamos los españoles todos, la Iglesia Católica que por el derrocamiento de la dictadura franquista, que por sus características, tanto se asemeja con las del país hermano? En esta etapa por la libertad de Venezuela la Iglesia colabora sin titubear en la consecución de un país libre de tiranías navaidiales y extranjeros, al lado de los demás partidos políticos incluso el comunista, que tan destacado papel ha prestado en el derrocamiento de la dictadura.

La Iglesia Católica española es hora que se de cuenta de la necesidad en que se encuentra de subsistir en una democracia donde de el derecho y libertad de culto, se permita desenvolverse y participar lo mismo que en Venezuela, en la eliminación de la dictadura, condenando resientemente, su estructura cristiana, con que el régimen trata hipócritamente de revestirse. La Iglesia no debe seguir cubriendo con su manto, a una dictadura que hace tiempo se farió el odio del pueblo sencillamente y bajados, a no ser que desee exponerse a ser odiada igualmente, y este no es el uso...

el camino para prepararse a que se la
 reconstruya, en un futuro que no esta
 lejano, y participar lo mismo que
 en Venezuela ha la construcción
 de un nuevo país. El pueblo español
 no ignora la gran influencia
 que la I. I. tiene en la preparación
 de las condiciones del desarrollo
 conjunto del franquismo, se no lo
 hace su futuro esta muerto de ante
 su mano.

~~El camino para prepararse a que se la reconstruya, en un futuro que no esta lejano, y participar lo mismo que en Venezuela ha la construcción de un nuevo país. El pueblo español no ignora la gran influencia que la I. I. tiene en la preparación de las condiciones del desarrollo conjunto del franquismo, se no lo hace su futuro esta muerto de ante su mano.~~

El camino para prepararse a que se la reconstruya, en un futuro que no esta lejano, y participar lo mismo que en Venezuela ha la construcción de un nuevo país. El pueblo español no ignora la gran influencia que la I. I. tiene en la preparación de las condiciones del desarrollo conjunto del franquismo, se no lo hace su futuro esta muerto de ante su mano.